



今年の年度末は特に忙しい

コンピュータ西暦2000年問題で、年末から新年にかけては国を挙げて大団の内に大過なくすぎて一呼吸ついたところ、2月早々から2月閏年問題に関するお願ひが関係役所から通知があった。この問題で支障の生じることのないよう協力を依頼されたのを初めとして、道救急医療、広域災害情報システムのデータベース構築に係る調査について、道地域医療課救急医療係から調査依頼があり、感染性廃棄物処理に係る立入検査の実施が2月14日になり、また4月1日からの介護保険発足に関する調査として、過去から現在に至る老人に対する歯科診療の実態調査アンケートを岩見沢保健所歯科から依頼され、保険サービス事業者に係るみなし指定意向調査についての依頼を、道保健福祉部高齢者保健福祉課から報告依頼されました。このことに関しては、道歯から期日までに報告するよう要請書が届きましたが、内容に分かりかねる個所があつたので問い合わせたところ、道歯会としての対応マニュアルを用意して送るとのことでした。アンケート依頼などに関して、書類作成報告期日までに1日～2日の期間のものもあって、十分な点検が出来るよう必要とします。

(雨田 実記)